



Antonio e Ignacio, sobre sus espaldas descansa todo el peso de la organización CNAG-Jóvenes Agricultores.

## Barco y Castellanos arrasaron

# CIUDAD REAL "MANDA" EN CNAG-JJAA

Tal y como estaba previsto, los ciudadrealeños **Ignacio Barco** y **Antonio Castellanos**, consiguieron la confianza de la Asamblea General Constituyente de CNAG —Jóvenes Agricultores—, para la presidencia y la Secretaría General de la organización profesional agraria más importante del país.

La única candidatura presentada, conseguía 197 aplastantes votos afirmativos, frente a 11 abstenciones, 3 votos negativos, y un voto nulo. El peso específico de los dos manchegos en el conjunto de los agricultores es-

pañoles, quedaba así demostrado que es enorme.

En la candidatura votada mayoritariamente, figuran además otros dos castellano-manchegos: **Esteban Malabia Rabadán**, natural de Iniesta (Cuenca) de 30 años, que consiguió la Vicepresidencia 1.ª, y **Manuel López-Vera Martínez** de 47 años, y natural de Albacete.

En el transcurso de la Asamblea, que se celebró el sábado día 20 en el Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, se aprobaron igualmente modificaciones a los flamantes

estatutos de la nueva organización, y que ya habían sido debatidos en las distintas provincias, por lo que los «retoques» fueron mínimos.

Fueron aprobados igualmente en la reunión, los presupuestos de CNAG —Jóvenes Agricultores— para el presente ejercicio, y que ascienden a 170 millones de pesetas, en los que se incluyen tanto el importe de las cuotas de los casi doscientos mil asociados directos, como las subvenciones estatales y otros ingresos. Unos presupuestos ridículos señalaría **Ignacio Barco** para represen-

tar a la mayor parte del Agro español, cuya producción final agraria, supone más de dos «billones» de pesetas.

Posteriormente se pasó revista a la situación de todos los sectores de la agricultura y ganadería española, haciendo especial hincapié en las medidas correctoras que en casi todos ellos es preciso realizar, con el fin de minimizar las consecuencias negativas que en los primeros años va a tener el Tratado de Adhesión a la CEE en nuestro país.

Pero quizá la «bomba» del día fuese el anuncio del ini-